
        
ACTA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL   

COMITÉ DE ARCHIVO Y BIBLIOTECAS 
 

El veintiocho de noviembre de dos mil diecinueve, en la Sala de Juntas de la JUCOPO ubicada en 

el Recinto Legislativo del Congreso de la Ciudad de México, pasaron lista de asistencia la diputada 

Paula Andrea Castillo Mendieta (presidenta), el Diputado Eduardo Santillán Pérez (secretario) y el 

Diputado Jorge Gaviño Ambriz. Por lo que, siendo las once horas con cincuenta y ocho minutos, 

se tuvo satisfecho el quórum y se abrió la sesión. --------------------------------------------------------------- 

Enseguida, el secretario dio lectura al Orden del Día, este fue sometido a votación y se aprobó por 

unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Acto seguido, la presidenta mencionó que el acta de la sesión anterior y la versión estenográfica 

fueron circuladas previamente, por lo cual se sometió a consideración, por un lado, la dispensa de 

su lectura y, por el otro, el contenido de ambos documentos. Ambos aspectos fueron aprobados 

por unanimidad. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enseguida, se abordó la lectura, discusión y, en su caso aprobación, del programa de trabajo del 

Comité, señalando la presidenta que el mismo fue circulado con antelación, por lo que pidió al 

secretario que consultara si se dispensaba su lectura, situación que se aprobó por unanimidad. 

Acto seguido, dicho documento se sometió a votación económica, resultando aprobado 

unánimemente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Como asunto siguiente se abordó la lectura, discusión y, en su caso aprobación de los informes 

trimestrales tercero y cuarto y el segundo semestral. La presidenta manifestó que tales 

documentos fuero circulados con anticipación, motivo por el cual el secretario sometió a votación 

la dispensa de su lectura, lo que se aprobó por unanimidad. A continuación, los informes 

mencionados se sometieron a votación económica resultando aprobados por unanimidad. --------- 

Por último, la presidenta preguntó si había algún asunto general que tratar y al ser negativa la 

respuesta, la sesión se levantó a las doce horas con un minuto del mismo día en que comenzó. - 

 

 

    

 

Dip. Paula Andrea Castillo Mendieta  
Presidenta 

Dip. Eduardo Santillán Pérez  
Secretario 

 
 
 
 

Dip. Circe Camacho Bastida 
Vicepresidenta 

 
 

 
 
 
 

Dip. Jorge Gaviño Ambriz 
Integrante 
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